

refugiados apoya claramente las alegaciones de varias fuentes diferentes de que el Gobierno Democrático de Kampuchea viola sistemáticamente los derechos humanos fundamentales de sus ciudadanos y continua la represión y las matanzas. Esta situación exige la clase de acción eficaz que esta organización debería poder proporcionar.

El Gobierno Canadiense considera que debería realizarse inmediatamente una investigación de la situación de los derechos humanos en la República Democrática de Kampuchea. Instó a los miembros de esta Asamblea a apoyar nuestras recomendaciones ante la Comisión de Derechos para que tome dicha acción. También pido a los miembros de la Asamblea que consideren sus obligaciones hacia el número creciente de refugiados de Vietnam, Laos y Kampuchea que se encuentra bajo los cuidados del Alto Comisario de las Naciones Unidas para Refugiados.

Hasta la fecha, Canadá ha aceptado 7.000 refugiados de dicha área, incluso los de la primitiva Cambodia. Al hacerlo así, hemos aceptado todos los costos de su reasentamiento en nuestro país. Estos costos superan los 3,7 millones de dólares que Canadá considera ser una contribución importante, aunque indirecta, al valioso trabajo del Alto Comisario de las Naciones Unidas para Refugiados. En vista de la trágica situación en la República Democrática de Kampuchea, deseo aprovechar esta oportunidad para anunciar que Canadá aumentará de 50 a 70 el número de familias refugiadas de Vietnam, Laos y Kampuchea aceptadas cada mes. Espero que en los próximos 12 meses, más de 1.000 refugiados adicionales encuentren nuevo hogar en Canadá. Más aún, Canadá contribuirá con 500.000 dólares adicionales al Alto Comisario para su valioso trabajo de ayuda y auxilio en el sureste asiático.

### El Señor Jamieson en Nueva York

Durante su estancia en Nueva York para dirigirse a la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Don Jamieson mantuvo conversaciones durante varios días sucesivos con muchos dignatarios extranjeros, incluso el Secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance; el Ministro de Asuntos

Exteriores de Checoslovaquia, Bohuslav Chnoupek; el Secretario General de la Organización de Unidad Africana, Edem Kodjo y su delegación; el Ministro de Relaciones Exteriores de Bangladesh, Mohamman Shamsul; el Ministro del Exterior de la República Popular China, Huang Hua; y el Ministro de Asuntos Exteriores de Portugal, Carlos Cozma Gago.

El Señor Jamieson fue anfitrión de un almuerzo ofrecido a los ministros de los países antillanos de la Mancomunidad Británica a la que también acudió el Secretario Británico del Exterior, David Owen.

### Trudeau y Lévesque en un documental de Radio Canadá

*El guión del telefilme documental de Radio Canadá The Champions fue descrito en el siguiente artículo aparecido en un número reciente de Canada Today/d'Aujourd'hui, publicación de la Embajada de Canadá en Washington.*

*La introducción dice "El documental The Champions se centra en René Lévesque que quiere sacar Quebec de la Confederación, y en Pierre Trudeau que, trata de mantenerlo. Al principio aparecen ambos como rivales en el mismo campo y después como campeones de campos opuestos". El documental es altamente recomendable.*

Ciertos habitantes de Quebec creen que la provincia debería convertirse en estado-nación. Estos están dirigidos por su Primer Ministro, René Lévesque. Otros, tanto en Quebec como en el resto de la nación, creen que Quebec puede conseguir más dentro de la Confederación. El proponente más delicado de esta opinión es Pierre Trudeau, Primer Ministro de Canadá.

Lévesque, hijo de un abogado existoso creció en New Carlisle, un poblado remoto de la costa Gaspé. Antes de los 5 años sabía leer inglés y francés. El padre de Pierre Elliott Trudeau era un nuevo millonario de Montreal y también fue bilingüe desde su niñez.

Lévesque estudió en el colegio de jesuitas de la ciudad de Quebec, Trudeau en el Colegio Bréboeuf de los jesuitas en Outremont, ambas escuelas de la clase alta fran